

---

## Einladung zum Besuch im neuen Dunant-Museum in Heiden



**Donnerstag, 24. Oktober 2024, 14 Uhr**

Am 10. August eröffnete das erfrischend gestaltete Museum Henry Dunant seine neue, inklusive und multimediale Ausstellung. Sie führt thematisch durch das Leben und Wirken des IKRK-Initiators, richtet sich nach dem humanitären Kompass aus und schlägt eine Brücke ins Hier und Jetzt.

Monika Fasola gibt uns eine kurze Einführung, danach kann sich jeder/jede frei bewegen mit dem Audioguide und die Kurzfilme anschauen.

**Treffpunkt:** vor dem Museum, Asylstrasse 2, Heiden (vis à vis Coop-Gebäude)

**Eintrittspreis:** Fr. 10.00, Senioren Fr. 7.00, gratis mit Raiffeisenkarte / Museumspass

**Anreise:** mit Bahn, Bus, Auto, Parkplatz hinter dem Museum (beim ehemaligen Spital)

**Umtrunk:** nach der Besichtigung, gegen 15.30 Uhr

**Anmeldung bis 18. Oktober:** an Ursula Oesch, [uoesch@bluewin.ch](mailto:uoesch@bluewin.ch) / 071 855 12 70

Wir freuen uns auf einen interessanten Nachmittag.  
Felicitas Würth, Bruno Koller, Ursula Oesch